



## PULSO POLÍTICO

## GANARON MUSK, TESLA Y NL

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico

No, no es lo mismo de-nostar a diario a un "conservador" o "adversario", que negociar con el hombre más rico del mundo, como Elon Musk, para que una de sus empresas, Tesla, con una inversión de 10 mil millones de dólares, se instale en Nuevo León, que exigir que fuera cerca del AIFA o en una entidad del sur de la República, como lo pretendía el Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien llegó al extremo de señalar que no se otorgarían permisos si fuera en la entidad regia, donde finalmente estará.

Pretender imponerle condiciones a un empresario de la talla de Musk, estuvo a punto de que éste prefiriera hacer esa cuantiosa inversión en Texas, tras advertir que a él no se le obligaría a instalarla en un sitio ajeno al que había decidido, como así será, y como finalmente el Ejecutivo federal tuvo no sólo que admitirlo sino anunciarlo él mismo, igual que lo hará hoy aquel en el Investor Day.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**La andanada** mañanera de ayer, además de ser contra quienes convocaron, asistieron y hablaron en la concentración en el Zócalo fue, ni más ni menos, que contra el número 2 del gobierno de Estados Unidos, el secretario de Estado, Antony Blinken, al que el Presidente López Obrador le reclamó, verbal y epistolamente, que con "la mala costumbre de siempre", la dependencia a su cargo se inmiscuya en asuntos políticos de México.

**Le dice** en un mensaje al que se refirió en el Salón Tesorería, que "en vez de estarse metiendo, actuando, de manera injerencista en nuestros asuntos, si quieren seguir con la misma política, pues que se ocupe de lo que está pasando en Perú, en donde la embajadora de EU asesora a los golpistas" que

destituyeron al presidente Pedro Castillo, por el que regularmente aboga.

**De refilón**, López Obrador criticó a *The Wall Street Journal* por haberle dado "ocho columnas y fotografías a la marcha de corruptos, banda de malhechores, porque ese periódico y otros en Estados Unidos, protegen a las mafias de poder económico en el mundo", lo que no hace más que confirmar la molestia que le ha originado el multitudinario acto en el Zócalo.

**Enésima** muestra de misoginia sexenal de los diputados de Morena, que rechazan la sentencia del Tribunal Electoral para que sea una mujer la nueva presidenta del INE, arguyendo que el proceso de inscripción ya concluyó y que se violarían los derechos de quienes se registraron para suceder a Lorenzo Córdova.

**Crece indignación**, escándalo y decepción ciudadana contra elementos de la Guardia Nacional, acusados de dar muerte a cinco jóvenes en Nuevo Laredo. Un caso que el Ejército investiga.